

## Quand les élèves « testent l'Université »

Hier, des lycéens ont découvert les arcanes de l'Université catholique de l'Ouest le temps d'un cours et d'une visite.

### Témoignages

Et si on profitait des vacances du lycée pour aller... à l'université ? C'est ce qu'Anaëlle et 45 autres élèves de Terminale ont fait de bon matin. L'Université catholique de l'Ouest (UCO) leur a ouvert ses portes hier à Laval.

« **C'est un endroit que j'aime beaucoup, que j'aimerais beaucoup intégrer.** » Anaëlle a 18 ans et elle est en Terminale L au Lycée Douanier Rousseau de Laval. Passionnée par les arts plastiques, elle voudrait intégrer une filière infographie après son bac. « **Je suis allée voir le DUT infographie** (des Métiers du multimédia et de l'Internet à l'IUT de Laval). **Mais c'était beaucoup trop scientifique pour moi et pas assez axé artistique.** »

Alors la lycéenne a profité de sa matinée pour venir visiter l'UCO de Laval. Elle y a été accueillie avec les autres élèves à 9 h 30 par Clélia Motte, responsable communication et Michel Perrinel, directeur de l'établissement. Ils ont ensuite été répartis en plusieurs groupes selon leurs envies futures pour assister à un cours donné aux étudiants en deuxième année de licence. Au programme : infographie 3D ou Histoire grecque. « **Ici, il y a vraiment tout ce qui me plaît et c'est plus libre que**



Anaëlle et d'autres élèves de Terminale se sont essayés à la fac pendant les vacances.

les cours de lycée, même si j'ai eu l'impression de m'y retrouver un peu », raconte Anaëlle.

Et la jeune fille a déjà des projets pour occuper ses années d'études. « **J'aimerais développer à côté un projet qui me tient à cœur : la cinématique interactive. Il s'agirait d'une cinématique de jeu vidéo qui s'adapterait notamment à la vitesse de lecture de chacun pour la longueur des dialogues,** explique Anaëlle. **C'est aussi pour ça que je voudrais venir ici.** »

Recueilli par  
Claire GUEROU.

### « Permettre aux élèves d'assister à un cours »

L'Université catholique de l'Ouest propose cette journée aux élèves de Terminale depuis quatre ans. « **L'objectif, c'est vraiment de permettre aux élèves de terminale d'assister à un cours dans les filières correspondant au post-bac,** explique Clélia Motte, responsable communication de l'UCO. **On a de plus en plus de lycéens qui viennent. Ce sont**

**souvent des élèves qu'on a vus au salon de l'Étudiant et aux Journées portes ouvertes. Là, c'est la troisième étape.** » Une étape qui permet aux futurs étudiants de découvrir l'université en suivant un des cours qu'elle propose et, bien sûr, de rencontrer les étudiants actuels qui, eux, ne sont pas encore en vacances.